



UNA PROFECÍA PARA AMÉRICA

En el apocalipsis de Isaías -así se llama al capítulo 24- leemos la desgarradora descripción del efecto de la Ira de Dios/Elohim sobre un mundo desvencijado por el pecado. En el versículo 5 y 6 – por ejemplo- se dice:

y la tierra hizo bancarrota bajo sus moradores, porque traspasaron las leyes, falsearon el derecho, rompieron el pacto sempiterno. Por esta causa fueron consumidos

y en v. 10:

la ciudad se retuerce en el caos; todas las casas están cerradas con llave para que no entren intrusos.

Y sigue una descripción *muy dura* de las condiciones de esos días que nos parecen cercanas a los tiempos que transcurrimos.

Pero este *doloroso* relato se interrumpe y emerge algo *muy distinto* (v. 14-16):

desde el occidente dan voces por la majestad del Señor. Por tanto, glorificad... desde la región de la luz el nombre del Señor, Dios de Israel, en las islas del mar. Desde los confines de la tierra oímos cánticos: ¡Gloria al Justo!

estas voces de alabanza por el retorno del Justo vienen desde una llamada 'región de la luz' que curiosamente esta al 'occidente', no al *oriente* como se podría suponer. Esto es una anomalía que debe indicar algo, porque se menciona expresamente. Y con más precisión se dice que surgen estos cánticos surgen desde 'islas del mar' lo que no puede referirse a *islas pequeñas* desperdigadas en los confines de los mares porque no encaja con la *grandiosidad* de la visión. Pero esa expresión se aplica muy bien al *continente americano* que está ubicado al *occidente extremo* de Canaán/Tierra Prometida/Sión que es en donde reside el profeta, vemos: el *continente americano* es una inmensa extensión de tierra entre *dos océanos* que puede asimilarse a una enorme 'isla'. Es desde allí –o desde aquí según las coordenadas desde donde escribo– que estallan las voces de bienvenida al Justo/Mashíaj de ISRAEL en momentos en que gran parte del mundo está sumergido en el caos.

Y en esta visión profética se llama al Señor que Viene 'Dios de Israel' y es Jesús/Yeshua o YaHWéH Justicia Nuestra, el Dios de los *cristianos* que somos *israelitas* por conversión y procedencia (nota 1).

Y en efecto el *cristianismo* tiene ahora su momento de mayor influencia en todo el *continente americano*. En cambio Europa está sumergida en varias crisis de identidad. Una de ellas son los difíciles caminos de solución para una inmigración incontrolada en donde llegan 'cazadores' de la cristiandad de los últimos días que se radicalizan en su interior. Y otra una *laicidad* que es sinónimo de imposición de la 'ideología de género' y otros discursos impíos. Y más cosas que hacen que de lo que fue 'cuna de la cristiandad' solo reste el testimonio de sus magníficos templos.

Y en África y Asia se encuentran países en donde el *islamismo* y/o *tiranía ideológica* atea y/o asociada intentan eliminar toda expresión de fe cristiana. Tal vez en Australia y Nueva Zelandia sean mejores las circunstancias y estas son 'islas' en los *confines* de la tierra que cuadran con la profecía de los que alabarán al Señor en Su venida.

Un *revulsivo muy grande* recorrerá todo este continente que en su mayoría confiesa esperar al Justo y mira con buenos ojos hacia Tierra Santa, aunque entre serpientes venenosas que también existen, y por eso dice el pasaje que desde aquí se oirán *gritos de alabanza* en Su Venida.

¡Que así sea!



nota 1) ver el estudio '¡Otro lugar designado!' en el columna izquierda y el botón 'Evidencias de la dispersión' entre otros muchos estudios del sitio.



www.reyjusticianuestra.com